

# Wo Kleopatra neben Nero wohnt

World of Living: Erlebniswelt in Rheinau-Linx / In einer Zeitmaschine unterwegs

Von Thomas Riedinger

Mit einer Zeitmaschine geht es zunächst zig tausende Jahre zurück in die Vergangenheit, um schließlich von einem grimmig dreinschauenden Menschen mit starkem Bartbewuchs vor seiner Höhle begrüßt zu werden. Er erzählt von seinem mühsamen Leben, von der Jagd auf die Mammuts. Doch auch schon die Steinzeitmenschen bauten ihre ersten Unterstände aus Naturmaterialien wie Holz. Dies zu dokumentieren, ist die Intention dieser Erlebniswelt, genannt Infotainmentpark World of Living (Welt des Lebens) in Rheinau-Linx, nur wenige Kilometer von Kehl entfernt.

Kalt und dunkel ist es vor der bescheidenen Behausung des Höhlenmenschen, weitaus wärmer hingegen nur wenige Schritte weiter. Dort wird man von einer Mumie überrascht, die ziemlich geschmäht ist: Der einst mächtige Pharao Ramses erklärt seine Sicht der Dinge. Beide Gestalten „bewohnen“ die erste von drei Park-Etappen, das „Universum der Zeit“. In diesem verbirgt sich ein geheimnisvolles Labyrinth von Gängen und Räumen, in denen die Besucher die Wohn- und Lebensformen aus fernen Zeiten sehen, ertasten und selbst riechen können.

Die Reise mit der Zeitmaschine führt von prähistorischen Szenarien über die Antike und das Mittelalter in die Wüste und auch tropische Gefilde. Immer wieder begegnet man Lebewesen, täuschend echt in Szene gesetzt. Geschaffen wurde diese Welt von Johann Kott, einem der führenden Hollywood-Kulissenbauer.

Auch Kleopatra gehört zu den Bewohnern in der World of Living, gleich neben ihr stehend schwärmt Baumeister Cheops von der Entstehung seiner Pyramide in Gizeh. Kaiser Nero ist es, der nur wenige Gänge weiter das

brennende Rom besingt – mit der Harfe in der Hand und (wie bekannt) nur wenig talentiert. Nach dem Besuch eines mittelalterlichen Rittersaals führt der Weg, vorbei an einem Beduinenzelt, in die Karibik. Papa Robison schwärmt in typischem Schwizerdütsch von dem Leben seiner gestrandeten Familie in einem Baumhaus auf ihrer Insel. Durch einen futuristischen Gang gelangt man schließlich in die



Nach einer Zeitreise aus der Gegenwart in die Vergangenheit: Begegnung mit einem Steinzeitmenschen vor seiner Höhle.

Kommandozone eines Raumschiffs, wird ins Weltall katapultiert und an eine Raumstation andockt. „Willkommen in der Zukunft“, in einer modernen Lebens- und Wohnwelt. Diese erreichen die Zeitreisenden wenig

World of Living zum Portfolio von Weber-Haus. Dem zuvor besuchten Höhlenmenschen hätte der Komfort dieser Behausungen mit einem Dach über dem Kopf, einer Heizung und Licht sicherlich gefallen.



Ein Besuch mit der Familie in den Bädern von Kleopatra im alten Ägypten.

Fotos: Weber-Haus

## AUSZEIT INFOS

**Öffnungszeiten:** Dienstag bis Sonntag, 10 bis 18 Uhr;  
**Eintrittspreise:** Erwachsene sechs Euro, Jugendliche ab 12 Jahren drei Euro, Kinder bis elf Jahren sind frei, ebenso Rentner und Menschen mit Mobilitätseinschränkungen. Familienpass (Zwei Erwachsene und Kinder bis 17 Jahre): 12,50 Euro.

**Anfahrt:** Autobahn A5, Ausfahrt Achern, Richtung Rheinau, später auf die B36 bis Linx. Ab Baden-Baden: ca. 45 Minuten.

**Adresse:** World of Living, Am Erlenpark 1, 77866 Rheinau-Linx.

► [www.world-of-living.de](http://www.world-of-living.de)